

Steinberger See: 20 Schwimmer wagten sich ins kühle Nass

SEEFEST Zum Gemeindejubiläum gab es ein 825-Meter-Schwimmen und bei der Wasserskiliftanlage eine Salsa-Party.

STEINBERG AM SEE. Parallel zum Seefest und als Kontrastprogramm zu Country-Western und Rock gab es am Samstagabend in der Wasserskiliftanlage eine Salsa-Party und auch hier herrschte Superstimmung unter den Gästen.

Die BRK-Wasserwacht hat am Samstag an ihrem Sonderevent „825-Meter-Schwimmen“ festgehalten und trotz kühler Wassertemperatur den Wettbewerb mit 20 Teilnehmern durchgeführt, während Fackelschwimmen, Lampionfahrt und Sau-



Die Sieger des 825-Meter-Schwimmens wurden ausgezeichnet.

trogrennen des Zweckverbandes Oberpfälzer Seenland abgesagt wurden.

Die Schwimmer konnten Bronze-medailien (zweimal 825 Meter), Silber-

medailien (viermal 825 Meter) und Goldmedailien (sechsmal 825 Meter) gewinnen, für Gruppen gab es Pokale und Urkunden.

Gemeinsam mit benachbarten Wasserwachtgruppen betreuten die Steinberger die Schwimmer, die Strecke wurde durch mehrere Motorret-

Foto: smx

tungsboote abgesichert. Mitglieder der Bayerischen Wasserwachten konnten im Rahmen des Schwimmwettbewerbs auch das Langstreckenschwimmabzeichen erwerben. Gemeinsam mit Bürgermeister Jakob Scharf und dem Vorsitzenden der Seefestgemeinschaft, Max Schmid, nahm Wasserwacht-Vorsitzender Peter Grünheit im Festzelt die Preisverteilung vor.

Die Mannschaftspreise gingen an die Wasserwachtgruppen aus Nittenau und Regensburg. Bürgermeister Jakob Scharf nutzte in seiner kurzen Ansprache die Gelegenheit, der BRK-Wasserwacht für die Ausrichtung des Wettbewerbes zu danken und zollte auch allen anderen mitarbeitenden Vereinen für das ehrenamtliche Engagement beim Seefest seine Anerkennung. (smx)